

ABSTRAK

Silvie Aprilia Aqidah: Terapi Ruqyah di Komunitas Cinta Ruqyah Syar'iyah Sukabumi (CRSS)

(Studi Kasus di Rumah Cinta Ruqyah Syar'iyah Cabang Nagrak Lebak,
Kabupaten Sukabumi)

Pada kenyataannya manusia diciptakan Allah Swt., dengan penuh rahmat dan anugerah. Manusia merupakan makhluk sempurna yang diciptakan oleh Allah Swt., apabila dibandingkan dengan makhluk lainnya, contohnya seperti bangsa jin dan lain sebagainya. Manusia mempunyai *qalb* (hati) yang sangat sensitif yang dapat mengganggu kestabilan hidup seseorang, sehingga diperlukan salahsatu pengobatan. Diantaranya dengan terapi *ruqyah syar'iyah*.

Komunitas Cinta *Ruqyah Syar'iyah* adalah salah satu komunitas yang melayani yang melayani terapi ruqyah untuk pengobatan penyakit medis maupun non medis. Komunitas Cinta *Ruqyah Syar'iyah*, melaksanakan terapi dengan metode *ruqyah* ini, karena metode ini tidak bertentangan dengan syari'at Islam. Terapi *ruqyah* ini disebut dengan *ruqyah syar'iyah*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang bagaimana metode terapi *ruqyah syar'iyah* yang ada di Komunitas Cinta *Ruqyah Syar'iyah* serta hasil dari terapi *ruqyah* itu sendiri terhadap pasien. Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif, metode *grounded research* dengan pendekatan penelitian psikoterapi islam. Sedangkan dalam pengumpulan data penelitian dilakukan dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi yang diperoleh langsung dari sumber yang berkaitan dengan penelitian. Dalam hal ini, informan terdiri dari dua orang terapis dan empat orang pasien.

Hasil penelitian ini menunjukkan, bahwa dalam proses pelaksanaan terapi *ruqyah* yang dilakukan di Komunitas Cinta *Ruqyah Syar'iyah* merupakan terapi *ruqyah syar'iyah*. Karena pelaksanaannya sesuai dengan syari'at Islam yaitu dengan menggunakan ayat-ayat al-quran atau hadis dan menggunakan bahasa Arab yang fasih. Adapun dampak yang terjadi setelah melakukan terapi *ruqyah syar'iyah* di Komunitas Cinta *Ruqyah Syar'iyah* adalah berdampak positif. Berdasarkan hasil observasi dan wawancara, pasien yang sebelumnya mengalami berangsur membaik.

Kata kunci: *Terapi, Ruqyah, Ruqyah Syar'iyah*